

15.10.2018

Antrag der SPD-Regionalfraktion Stuttgart

Haushalt 2019

Bericht über Gründerkultur, Startup-Szene und Aktivitäten vorlegen

Die Regionalverwaltung wird beauftragt,

die Gründerkultur und Startup-Szene in unserer Region in Zusammenarbeit mit den Kammern der Wirtschaft und den in diesen Bereichen aktiven kommunalen Wirtschaftsförderern weiterhin zu stärken und einen Bericht über die Aktivitäten in diesem Bereich vorzulegen.

Begründung:

Gemessen an der Summe und Bedeutung der Hochschul- und Forschungseinrichtungen der Region setzen wir uns für weitere Modellprojekte und Initiativen ein, nicht zuletzt vor dem Hintergrund zurückgehender Existenzgründungen in der Region.



Harald Raß, Jürgen Zieger und Fraktion